

NOTWENDIGE KONTAKTDATENERFASSUNG!

PLEASE PROVIDE YOUR CONTACT DETAILS!



<https://s.darfichrein.de/c/kmsdp>

- 1 Beim Eintreten QR Code mit Smartphonekamera oder QR Code-App scannen (alternativ steht auch ein Scanner unter <https://c.darfichrein.de> zur Verfügung oder URL unter dem QR-Code direkt eingeben).
- 2 Kontaktdaten eingeben, eigene PIN festlegen und einchecken.
- 3 Beim Verlassen des Raumes bitte auschecken.

- 1 *On entering, scan QR Code with smartphone camera or QR Code app. (an alternative scanner is available at <https://c.darfichrein.de> or you can use the direct URL underneath QR Code)*
- 2 *Enter contact details, choose your own PIN and check in.*
- 3 *On leaving the room, please check out.*

Die aktuelle Niedersächsische Corona-Verordnung (§4 Abs. 2) ermächtigt uns, Ihre Kontaktdaten und den Zeitraum Ihrer Anwesenheit in diesem Raum zu erfassen. Hierfür nutzen wir die Software „Darf ich rein?“

Sollten Sie kein Smartphone zur Hand haben, können Sie eine*n andere*n Teilnehmer*in bitten, Sie einzuchecken oder wenden Sie sich an den/die Dozent*in oder das Organisationspersonal.

Für den Schutz Ihrer Daten ist durch Verschlüsselung und automatische Löschung nach vier Wochen gesorgt. Weitere Informationen, u.a. auch zum Datenschutz auf unserer Website www.uni-goettingen.de/kontaktdatenerfassung.

Vielen Dank für Ihre Hilfe!

The current Lower Saxony coronavirus regulations, article 4(2), enables us to record your contact details and the period of time that you are in this room. For this, we use the software “Darf ich rein?” (May I come in?).

If you don't have a smartphone to hand, you can ask another participant to check you in or contact the instructor or organisers.

Your data is protected by encryption and will be deleted automatically after four weeks. You can find all the information , including data protection at www.uni-goettingen.de/kontaktdatenerfassung.

Thank you very much for your help!

ZHG/Zentralmensa ZHG 000 (Testraum)